## Panistas prefieren esperar para opinar sobre el juicio

AL INTERIOR de la bancada panista en San Lázaro prefieren esperar a que haya "certezas" en cuanto al juicio que enfrenta el exsecretario de Seguridad, Genaro García Luna, y los señalamientos que durante el mismo se han hecho contra el expresidente Felipe Calderón.

El coordinador de diputados, Jorge Romero, dijo que no se puede actuar de forma "inquisitoria" cuando el juicio es en contra de un adversario político, ni tampoco emitir prejuicios, por lo que en todos los casos se debe aguardar a que se emita una sentencia.

"El Estado de derecho en cualquier país, en este caso en Estados Unidos, debe proceder. Se pueden tener opiniones en un sentido o en otro, la verdad es que las opiniones no importan, dan igual. Lo que importa son las certezas de las personas que tienen la facultad para determinar si lo son o no (culpables) lo resuelva, y esas personas son un jurado y un juez. Eso

es, que funcione el Estado de derecho, y es a lo que exhortamos a que suceda en ese o en cualquier otro juicio", declaró.

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, también habló sobre el tema, e insistió en que se debe esperar a que ambas partes presenten sus argumentos y pruebas, pues discutir sobre el juicio en este punto es "prematuro".

Yulia Bonilla